

## 私達の長穂

新春号

編集発行  
住みよい長穂  
を作る協議会。No.20

昭六三一三五

年頭所感

元後漢書卷之三

炭倉山初日の出銀賞会大成功  
のお礼 地区観光協会 八木

☆ 建國記念日 一九四九年十月一日

戦後日本は民主主義国家として生まれ変わり自由と平和を求め、よりよい社会をつくるため美しい品質を育て、ゆく努力がなされておりますが、長穂地区におきましても、炭倉山が長穂観光協会・体育部会等で活動をしております。

振興会・地元貢献の方々により構成され  
元旦の初登山が数十年ぶりに行われ三百  
余名の参加者で賑わいました。

七時十七分、真赤な太陽が姿を表わし  
万物の生命の根元太陽光線が降り注いだ  
時の光影、感激は脳裏から去ることはあ  
りません。それにつけても白い鳥を吐  
きながら登りつめた頂上で心温まる、せ  
んざい・稚遊の接待には頭が下りました。  
皆様方のご努力に深甚なる敬意を表し  
益々のご健勝とご多幸をお祈りいたし、  
年頭の前惑といいたします。



(元旦7時12分の炭倉山頂

☆ホタル祭り準備について  
二月五日午後一時より公民館  
確定申告等について…講師ニタ  
受指導。質疑応答。

二月五日午後一時より公民館  
確定申告等について…講師二名  
受指導。質疑応答。  
木タル祭り準備について  
木タル祭りに早出し馬銭署が  
必要となりました。各自治会長  
とご相談の上ご協力の程をお願  
いします。

◎ 慶弔近報

◆慶弔近報(敬藤略)

行事予定

編集後記

地区。留村町「ましてや」とうござります。暖冬と云われること、冬は比較的暖かく、雪もありません。油断して風邪にならないよう、旅行中注意して下さい。